

# NGO

## Sampaikan Pesan Kamtibmas oleh Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Jul 3, 2024 - 13:09



Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA Miftahu Rohman menyampaikan beberapa himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Adapun poin-poin yang disampaikan antara lain:

1. **Partisipasi dalam Pemilukada Serentak 2024:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk ikut serta dalam menjaga kondusifitas selama pemilihan kepala daerah serentak tahun 2024. Keamanan dan ketertiban selama proses pemilukada sangat penting untuk memastikan proses demokrasi berjalan dengan baik.
2. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap modus penipuan yang menawarkan pekerjaan dengan iming-iming gaji besar, yang bisa berujung pada tindak pidana perdagangan orang. Masyarakat diharapkan lebih berhati-hati dan selalu memastikan keabsahan informasi yang diterima.
3. **Pembatasan Jam Malam untuk Remaja:** Orang tua diminta untuk membatasi anak-anak remajanya agar tidak keluar rumah di atas jam 22.00 WIB demi menghindari potensi kejahatan jalanan. Langkah ini diambil untuk melindungi generasi muda dari pengaruh negatif yang bisa terjadi di malam hari.
4. **Pelaporan Kegiatan Menyimpang:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian (Bhabinkamtibmas) apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja atau hal apapun yang berkaitan dengan gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
5. **Peningkatan Satkamling/Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk tetap waspada dan meningkatkan kegiatan satkamling atau ronda malam. Hal ini penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.

Kegiatan silaturahmi yang dilaksanakan oleh BRIPKA Miftahu Rohman ini berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari Kepala Sekolah Mts Yasira serta warga sekitar. Dokumentasi kegiatan juga telah disiapkan untuk laporan lebih lanjut.

Demikian laporan kegiatan ini disampaikan.

**Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet** menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan usaha Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Lembursawah. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta menjaga lingkungan yang aman dan kondusif.